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ATA: REUNIÃO  Prestação de Contas SES  1º Quadrimestre de
2021

Ao trigésimo primeiro dia do mês de maio do ano de 2021, às
19h00min, em Sorocaba/SP, reuniram-se os representantes do
Conselho  Municipal  de  Saúde.  Iniciados  os  trabalhos:  I  -
Prestação de Contas da SES do 1º Quadrimestre de 2021
ocorre na data de hoje, data limite para apresentação,
pois,  o  Conselho  Municipal  de  Saúde  optou  por  não
realizar a reunião virtual. II - Reunião deu início às
19:37. III - Dr. Vinícius inicia a reunião esclarecendo
o seu objetivo e o significado da prestação de contas.
IV – Inversão de pautas, Reinaldo inicia a leitura do
relatório  da  Comissão  de  Orçamentos  do  Conselho
Municipal  de  Saúde.  V  –  Ricardo  Diacov:  quanto  ao
Relatório  de  Liquidação,  explica  que  tratam-se  de
despesas cujo pagamento ainda será feito. VI – Houve
questionamento dos presentes se com o Diretrizes seria
igual. VII – Dr. Vinícius diz que o Diretrizes recebeu
sendo  contratado  por  contrato  de  gestão,  onde  o
pagamento ocorre primeiro e a instituição presta contas
do serviço realizado e das despesas pagas; encerrando a
apresentação  do  parecer.  VIII  -  Milton  questiona
novamente sobre os repasses da Diretrizes. IX – Fatos
efetivamente ocorridos são apresentados na prestação. X
– Votação da leitura da prestação – Milton e Valério
deseja a leitura integral. XI – Milton: Melhor ser feita
mês a mês; para evitar problemas das anteriores. XII –
Dr. Vinicius comunica que será apresentado mês a mês a
Comissão do Conselho. XIII – Dr. Vinicius diz que a
reformulação  das  comissões  ajudará  nos  processos  e
melhorará a integração entre Secretaria e Conselho. XIV
– Milton: mais com o conselho e menos com o público. XIV
– Dr. Vinícius disse que visita diariamente a UPH ZO
para  ninguém  ficar  desassistido,  dr.  Alessandro  vai
todos os dias para o São Guilherme, está mantido. XV –
Valéria - UPA Éden. XVI – dr. Vinícius afirmou que será
lançado essa semana, porém renova na próxima segunda-
feira  (14/07/20).  Renovação  15/01.  XVI  -  Lucila
questionou se a mediação consta no inventário realizado
no  Zona  Oeste.  XVII  –  Dr.  Vinícius:  Diariamente  é
questionado a fim de medidas para possíveis empréstimos
e adequações, sendo a falta não passada à Prefeitura, a
instituição  será  indenizada,  porém  o  documento  foi
entregue hoje com a documentação (amanhã irá para a SAJ
e Controladoria, eles recebem amanhã até às 10h). XVIII
–  André  Solicita  para  o  Conselho  participar  do
acompanhamento  do  chamamento  ou  afins.  XIX  –  Milton
questionou sobre o fim do contrato do São Guilherme. XX
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– Dr. Vinícius afirmou  a Prefeitura manterá o contrato.
XXI – Valéria perguntou se estão mandando pacientes para
a Zona Oeste. XXII – Dr. Vinícius respondeu que estão
priorizando  o  não  encaminhamento,  exceto  quando  não
houver vagas em outros locais. XXIII – Pablo falou sobre
as  questões  trabalhistas  das  empresas.  XXIV  -  André
parabenizou as equipes, porém lamenta ter que implorar
para  a  prestação  chegar  ao  Conselho,  assim  como  aos
locais  de  comunicação.  XXIV  -  Valério  disse  que  as
pessoas  estão  sofrendo  com  as  demais  especialidades,
além  do  Covid,  que  aguardam  consultas,  cirurgias  e
afins. Parabenizou, porém, pediu mais consideração com o
Conselho  e  mais  tempo  hábil  e  necessidade  mensal  de
prestação de contas. XXV – Milton questionou sobre o
número elevado de óbitos. XXVI – Dr. Vinícius explicou
que tem muito óbito devido à muita contaminação. XXVII –
Ana afirmou que na comparação IDH, Sorocaba é melhor na
letalidade, a circulação real é muito grande e há falta
de  cuidado.  XXVIII  –  André  disse  que  por  parte  do
governo existem poucas ações no plano municipal para a
situação atual a fim de coibir o estrago. XIX Cris –
Questionou sobre os medicamentos em falta. XXI – Dr.
Vinícius disse que a maioria dos psicoterápicos foram
normalizados – lítio – foi entregue uma parte, 40mlct
(de 260) aguardados. XXII – Cris falou sobre vacinação
para  profissionais  da  educação  com  mais  de  18  anos.
XXIII  -  Foi  ainda  apresentada  a  aplicação  dos  recursos
financeiros  da  pasta,  com  orçamento  inicial  de  R$
543.518.903,63 em janeiro/2021; sendo o mesmo atualizado até
abril/2021 em R$ 591.464.629,45. Este orçamento é composto
por  R$  415.657.134,23  de  recursos  municipais,  R$
166.802.512,63  de  recursos  federais  e  R$  9.004.982,59  de
recursos  estaduais. XXIV  –  Colocada  em  votação  a
prestação de contas do 1º quadrimestre de 2021, sendo
APROVADA com  as  ressalvas  apresentadas  pelos
conselheiros.
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